



## PRI: EL PARTIDO DE MÉXICO

Es evidente que los partidos políticos están en crisis en todas partes. Sobrevivir políticamente en un mundo de grandes desafíos y transformaciones requiere altas dosis de compromiso e inteligencia. Un partido como el Revolucionario Institucional debe repensarse y renovarse permanentemente para estar a la altura de los tiempos y mantenerse como una alternativa viable para los mexicanos.

*Llegó la hora de asumir seriamente que México cambió y que nosotros, como partido, también debemos hacerlo*

Hoy más que nunca tenemos que ser un partido moderno, cercano a la gente, un partido que ofrezca soluciones, un partido que conecte con los jóvenes y enarbole las demandas de las mujeres, un partido que fije posiciones progresistas e informadas sobre los grandes problemas nacionales y globales tales como el COVID-19, el cambio climático, los derechos humanos, el medio ambiente, la inteligencia artificial, entre muchos otros. EL PRI siempre ha tenido claro que la política tiene que profesionalizarse.

*"Eso nos hace diferentes de las demás opciones políticas. Nadie le ha apostado como nosotros a un proceso de actualización permanente, a la formación de liderazgos."*



Trabajamos con **SENCILLEZ y HUMILDAD**

*"El PRI no es solo un partido político sino una manera de pensar, de entender el país, y si se habla con honestidad y transparencia se puede recuperar la confianza de la gente"*

*Marlon Ramírez Marín*

## UNIDOS SOMOS MAS FUERTES

El Partido siempre tiene la capacidad de reconstituirse, celebro que sea en este momento y que sea bajo este procedimiento, y en esta adversidad que el PRI denote y demuestre su férrea voluntad de reconstruirse, de regenerarse, de personarse, de encontrar la ruta, porque somos la fuerza política que no improvisa, que no persigue, que no amedrenta, que consensa, que dialoga, que camina y que toca, porque es como se hace la política en Veracruz, caminando.



**En el PRI necesitamos de las mujeres, de su capacidad y su trabajo, “lograr que el discurso de la equidad de género se pueda concatenar con la necesidad de trabajo del partido, la posibilidad de vincularlo a causas sociales y que logren el reconocimiento del entorno y la sociedad”.**

*Veracruz merece algo más y lo estamos edificando, es en una competencia política abierta y sin descanso, que acaba de empezar y que la recompensa será la confianza social. A eso aspiramos y eso es por lo que estamos trabajando.*





Los priistas nos sentimos orgullosos de nuestro origen, aquí estamos. Los priistas que nos sentimos orgullosos de lo que hemos hecho, aquí estamos. Los que nos sentimos profundamente orgullosos de las oportunidades que el partido nos ha dado, aquí seguimos.

Los priistas aquí estamos y estamos profundamente orgullosos de serlo.

El partido tiene ideología, el partido tiene rumbo, el PRI es la gran divisa que nuestro estado y nuestro país requieren para devolverle la tranquilidad, la paz, la estabilidad, el desarrollo y la inversión.

Vamos a trabajar de frente con la militancia, y vamos a dar la cara por el PRI, porque es lo menos que le debemos a sus 93 años de su fundación. *(Fragmento del mensaje del Presidente Marlon Ramírez Marín.)*

Les cuesta comprender por qué el PRI, pese a diatribas, pese a críticas teóricas, ideológicas y políticas muy bien fundadas y enfrentado a un entorno agresivo y exigente; continúa en calidad del partido político nacional mejor organizado, poseedor de una ágil y robusta estructura nacional, de la cual el resto de partidos carece y está además en posesión de una capacidad, ésta no siempre bien reconocida, de generar respuestas prontas e institucionales a las exigencias que su entorno le genera.

Aun si los detractores de la misma nos saturan con intensos y moralistas desplantes argumentativos, poco lógicos o consistentes, o bien si encontramos serias deficiencias de nuestro armamento institucional, o constatamos las desigualdades económicas, sociales y culturales que lastran las exigencias de equidad y justicia que toda democracia enarbola y persigue, es indudable que la democracia política opera, tal y como lo plantea la teoría clásica y la evidencia empírica.

La adaptación del PRI si bien no le dotó de una naturaleza distinta, sí le aportó condiciones suficientes para resistir el embate electoral, y más importante aún que sólo confinarse a la estricta sobrevivencia, le condujeron a entender y asumir un rol muy distinto al que ocupó históricamente en el sistema político.



El examen político y la explicación analítica del alcance de la transformación del PRI integran una función explicativa consistente y coherente, consciente de que este partido ha sido una parte constitutiva del Estado y una institución política dotada y abastecida de variados recursos.

- A) Construir un marco interno mínimo de democracia para reagrupar sus liderazgos
- B) Generar un núcleo de oposición inteligente en el Poder Legislativo y en entidades federativas que provoque ser alternativa y poder de interlocución,
- C) Convertirse en un agente táctico de la conciliación con las demás fuerzas políticas dentro del marco de la pluralidad que atraviesa el país.

*Demos pasos importantes en la preparación de nuestros cuadros, con herramientas útiles para el análisis de los fenómenos políticos, sociales y electorales.*



Cossío Villegas Daniel (1979) El sistema político mexicano. Las posibilidades de cambio, México, Mortiz  
Paramio Ludolfo (2001) "México después de la alternancia" en: Salazar L. (Coord.) México, Cal y Arena.  
Roitman Rosenmann Marcos (2012) "El poder del PRI", La Jornada. En línea: <http://www.jornada.unam.mx/2012/07/10/opinion/020a1pol>